



Le Premier degré de compréhension pour vivre votre vie spirituelle

Est d'apprendre a se connaître soi-même.

Apprendre à se connaître et à se comprendre est essentiel pour une vie spirituelle saine.

Qui es-tu et d'où viens-tu,

Quelle force ou énergie nous a amené ici et pourquoi ?

Pour mieux se comprendre, on doit comprendre ses origines spirituellement.

Nous commençons par la première question : Qui êtes-vous ?

Quand vous êtes issu du ventre de votre mère, vous n'êtes ni vodouisant, ni catholique, ni protestant, ni musulman, ni indouisme, vous n'avez pas encore de concepts et de doctrines religieuses à l'esprit.

Vous êtes une âme dans un corps physique !

Vous n'êtes pas un corps physique qui a une âme.

C'est la première vérité universelle que vous devez chercher à comprendre.

Vous êtes une âme immortelle, qui a un arbitre libre ou une fois que vous *êtes incarné sur terre*. C'est le libre arbitraire qui vous désengage avec un animal par exemple. L'animal est parfait alors que vous, en tant qu'âme et arbitre libre, une conscience, vous avez toujours le choix. « Il y a toujours des nuances dans votre perception, vous êtes toujours devant un choix Votre monde est « binaire" » Cela signifie soit ça, ne soit pas, c'est à droite ou c'est à gauche, devant - derrière, vrai ou faux, 0 - 1. » Cette vérité absolue est le principe de Marassaa dans le vodou, que nous verrons dans toutes ses dimensions ultérieures dans l'étude du vodou haïtien.

C'est pourquoi dans d'autres religions, on parle de karma - Tous les choix ont des conséquences... Chaque choix mène à un chemin. Aujourd'hui, vous ete une âme dans un corps, et vous êtes né en Haïti. Pourquoi... C'est votre karma que vous vivez. L'âme est la somme totale de tout ce qu'elle a vectorisé puisqu'elle est une âme.



L'âme qui vient sur terre c'est pour une raison, soit elle vient pour la première fois, soit elle reviendra dans le but de continuer son évolution, ses vecteurs les dépassent... Le monde binaire, cela signifie que vous revenez à vivre une vie qui n'était absolument pas celle que vous vivez aujourd'hui.

Avant de s'incarner l'âme cherche d'autres âmes sœurs pour l'aider pendant son passage sur terre.

Les ames qui vous accompagnent pendant votre passage sur terre ... NOUS LES APPELONS... LWA NAISSANCE... dans d'autres cultures , chez d'autres peuples, les ames qui marche avec vous sur terre ont les appellent **GUIDE spirituel – Ange Gardien...**

Dans le domaine de la science, ce principe s'appelle « Le Moi Intérieur - L'Âme Intérieure ».

Le Lwa Naissance est là pour vous aider à accomplir votre mission sur terre. C'est celui qui sait pourquoi vous êtes sur terre, ce que vous êtes venu accomplir. **D'ici la fin de la semaine, nous apprendrons la technique de communication avec votre « Lwa Naissance ».**

Pour en revenir au concept de l'âme

L'âme a cause de son libre arbitre, a le choix, a des options... qu'elle choisit

- Dans quel pays s/incarnée,
- L'ame choisi son sexe,
- L'ame choisie Sa mère choisi son père... qui généralement a un karma un père et une mère qui a permis a l'âme d'incarner sur terre,

C'est la 2ème vérité universelle. C'est une évolution pour l'âme de s'incarné sur la terre.

Pendant que vous êtes sur terre, vous développée 2 natures.

- Une nature sensible –
- une nature intellectuelle

Du ventre de votre mère, c'est la nature sensible qui existe. La nature intellectuelle ne s'est pas encore développée.



Une fois sorti du ventre de votre mère vous naissez avec les vibrations que vous avez capter et qui vont vous permettre de vivre en harmonie avec votre environnement.

Ce sont les vibrations que vous captez entre zéro et les 7 premières années, qui vous aident à développer vos réactions pour plusieurs principes et concepts...

Vous serez toujours en mesure de distinguer l'énergie agressive et l'énergie menant à l'harmonie, l'amour, la patience, la colère, les amoureux...

Toute l'énergie que vous avez, vous l'avez, du ventre de votre mère.

« Pendant ce temps, sur terre, il a évolué par cycle (« "Cycle" ») - Il me prend généralement plusieurs années de son évolution sur terre. »

Dans la prochaine leçon, le concept 2 de la nature sera développé au fur et à mesure que l'homme grandit sur terre. Nous comprendrons comment ces 2 natures ont évolué de 7 ans.

Enseignement, Empereur Réginald Bailly

21 octobre 2023